
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Herrenhausen - Stöcken 
Holger Diener, Alte Ziegelei 18, 30419 Hannover 
 
 
An die 
Bezirksbürgermeisterin 
im Stadtbezirk 
Herrenhausen-Stöcken 
Frau Margrit Heidi Stolzenwald 

 
über das Amt für zentrale Dienste 
Abteilung für Rats- und 
Bezirksratsangelegenheiten 

Hannover, 12.10.2004 
 
A n f r a g e  gem. § 14 der Geschäftsordnung des Rates 
   der Landeshauptstadt Hannover 
   in die nächste Sitzung des Bezirksrates 

Arbeiten an den Gleiskörpern der Stadtbahn im Bereich Halte-
stelle "Herrenhäuser Markt" 

 
An den Gleiskörpern im Bereich der Haltestelle "Herrenhäuser Markt" (Kiepertstraße) wird 
zur Zeit gebaut, obwohl vor noch nicht allzu langer Zeit dort Gleisbauarbeiten stattfanden. 
Gleichzeitig bestätigt der üstra-Sprecher im Stadt Anzeiger vom 07.10.2004, dass an der 
dortigen Haltestelle eigentlich Hochbahnsteige notwendig wären, für die jedoch kein Geld 
vorhanden sei. 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 
1. Ist es richtig, dass erst vor einiger Zeit an der o.g. Stelle Gleisbauarbeiten stattgefunden 

haben bzw. wenn ja, warum muss dann nachgebessert werden? 
2. Wieso werden an zahlreichen Haltestellen im Stadtgebiet Hochbahnsteige gebaut, wenn 

gleichzeitig dort, wo selbst nach Aussage des Verkehrsunternehmens welche notwendig 
und erforderlich sind, angeblich kein Geld für diese Maßnahme vorhanden ist? 

3. Wäre es im Rahmen einer Neuordnung der Haltestellen möglich, in der Nähe des 
Herrenhäuser Marktes eine Haltestelle mit Hochbahnsteigen zu schaffen, wie z.B. zwi-
schen Astrid-Lindgren-Straße und der Schwanenburgkreuzung, weil dort einerseits im St. 
Nikolaistift viele ältere Menschen wohnen und andererseits es durchaus sinnvoll sein 
könnte, wenn die Stadtbahnen vor der gefährlichen Kreuzung der Fahrbahn halten, was 
sie aufgrund der verkehrlichen Situation dort ohnehin häufig machen? 

 
gez. Holger Diener 
        Fraktionsvorsitzender 
 
f.d.R.  
 Andrea Wiegand 

 


